



متحف الشنطغا
AL SHINDAGHA MUSEUM

جهة تابعة
ENTITY OF
DUBAI
للتقالفة
Culture

مخالمو الطبيعة NATURE ADVENTURERS

المخيم الشتوي 2025

02:30 - 8:30 AM
Monday - Thursday
الاثنين - الخميس
12:30 - 8:30 AM
Friday
الجمعة

Week 2

26-22

الأسبوع 2

ديسمبر
December

Week 1

19-15

الأسبوع 1

ديسمبر
December

Al Shindagha Museum, Dubai



متحف الشنطغا، دبي



المخيم الشتوي 2025 : مغامرو الطبيعة

WINTER CAMP 2025: NATURE ADVENTURERS

مخيم متحف الشندغة الشتوي 2025: مغامرو الطبيعة

يعد بتجربة لا تُنسى مليئة بالمرح والاكتشاف! سجلوا أطفالكم من عمر 6 إلى 12 عاماً في رحلة تفاعلية غامرة عبر التراث الزراعي الغني لدولة الإمارات العربية المتحدة. فمن بساتين النخيل إلى خلايا النحل النشطة، سيخوض الأطفال مغامراتٍ شيقة يتعلّمون من خلالها روح الفريق، وأهمية الاستدامة، وقيمة العمل الجماعي، ضمن ألعابٍ وتحدياتٍ ومساراتٍ استكشافية تفيض بالتسليه والتشويق!

Al Shindagha Museum's Nature Adventures Winter Camp 2025

promises an exciting and unforgettable experience! Register your children aged 6-12 for an immersive, hands-on journey through the UAE's farming heritage. From palm groves to buzzing hives, kids will explore, play, and learn teamwork, sustainability, and community through exciting games, challenges, and discovery trails!



المخيم الشتوي 2025 : مغامرو الطبيعة

WINTER CAMP 2025: NATURE ADVENTURERS

وفي سياق سلسلة من الورش التفاعلية، سيشارك الصغار في الأنشطة التالية:

- مغامرة البحث عن كنوز النخيل
- حل الألغاز في تحدي غرفة الهروب من المزرعة
- اختبار التوازن والعمل الجماعي في مغامرة التسلق (باركور) بين أشجار النخيل
- الالتقاء بمربي نحل محترف والتعرّف إلى أهمية النحل البيئية
- الانطلاق في رحلة غامرة في الطبيعة لاستكشاف النباتات والحيوانات التي تعيش فيها وأساليب الزراعة المستدامة
- تصميم حدائقهم الصغيرة وأخذها معهم إلى المنزل
- إعداد حلوي البَثِيثة الإمارتية التقليدية

كما سيحصل الأطفال في نهاية كل يوم على شاراتٍ وأوسمةٍ تكريماً لإنجازاتهم ضمن مختلف الأنشطة والمغامرات.

مواعيد المخيم:

الإثنين - الخميس

8:30 صباحاً - 2:30 بعد الظهر

الجمعة

8:30 صباحاً - 12:30 بعد الظهر

سجل اليوم!

Through a series of interactive workshops, children will:

- Embark on a thrilling palm tree scavenger hunt
- Solve puzzles in the farm escape room challenge
- Test balance and teamwork in a palm parkour adventure
- Meet an experienced beekeeper and learn about the importance of their role
- Take off on an immersive nature trip to explore plants, animals, and sustainable farming practices firsthand
- Assemble and take home their own mini garden
- Make Batheetha, a traditional Emirati dessert

Children will earn badges and stamps each day as they work through their different adventures.

Timings:

Monday – Thursday

8:30 am – 2:30 pm

Friday

8:30 am – 12:30 pm

Register today!

المخيم الشتوي 2025 : مغامرو الطبيعة

WINTER CAMP 2025: NATURE ADVENTURERS

البرنامج اليومي

DAILY PROGRAMME

اليوم الأول: الماء من أجل الحياة

يغوص الأطفال في عالم المياه المدهش ليتعرفوا على أهميتها ، ويعيشون تجربة مليئة بالحركة والاكتشاف من خلال تحدي نقل المياه المشوّق وبناء الآبار وتصميم أنظمة الري (الفلج) الخاصة بهم. كما يتعرّف المشاركون كيف أسهمت هذه الأنظمة في ازدهار الزراعة عبر الزمن. تخلّل الأنشطة روح التعاون والمتعة في كل مرحلة، ليختتم اليوم بورشة فنية يزيّن فيها الأطفال عبواتهم القابلة لإعادة الاستخدام، لتكون تذكاراً جميلاً يذكرهم بقيمة كل قطرة ماء.

اليوم الثاني: التشوّيق في الطبيعة

يستكشف الأطفال عالماً نابضاً بالحياة في الطبيعة، حيث يتعلّمون عن أدوار الحيوانات ومنتجاتها المختلفة من خلال مغامرة شيقّة في غرفة الهروب من المزرعة، وتجربة تفاعلية في غزل الصوف، إضافةً إلى الالتقاء مع مربي نحل. وبين حل الألغاز واكتشاف كيفية إسهام الحيوانات في دعم الحياة اليومية، يُثري الأطفال معلوماتهم عن قيم العمل الجماعي والاستدامة، وعن الروابط الجوهرية بين الإنسان والحيوان والزراعة.

اليوم الثالث: كنوز النخلة

يخوض الأطفال خلال هذا اليوم رحلةً شيقّة لاكتشاف خيرات شجرة النخيل، في تجربة تجمع بين المعرفة والمرح. فمن البحث عن كنوز النخيل إلى تذوق التمر وصنع حلوي البثيثة الإمارati التقليدية، يتعرّف الأطفال كيف تُسهم هذه الشجرة بكل جزء منها في حياة المجتمع الإمارati. ويختتم اليوم بتحدي الباركور الممتع بين أشجار النخيل، الذي يجمع بين الحركة والعمل الجماعي، ويعزّز تقدير الأطفال لقوّة هذه الشجرة وعطائها وابتكار المجتمع الإمارati في الاستفادة منها.

Day 1: Water for Life

Children dive into the wonders of water and its importance. From a lively water relay race and well-building challenge to assembling their own irrigation (Falaj) systems and exploring how they kept agriculture thriving, every activity flows with teamwork and discovery. They'll end the day by decorating their own reusable water bottles — a creative reminder to treasure every drop.

Day 2: Nature Frenzy

Children venture into the lively world of the nature, exploring animal roles and byproducts through an escape room adventure, hands-on wool spinning, and meeting a beekeeper. From solving puzzles to learning how animals support daily life, they discover teamwork, sustainability, and the vital connections between humans, animals, and agriculture.

Day 3: Treasures of the Palm

Children uncover the many gifts of the date palm through a day packed with discovery and fun. From a scavenger hunt for palm treasures to tasting dates and making Batheetha, a traditional Emirati dessert, they'll explore how every part of the tree supported Emirati community. The day ends with a palm grove parkour challenge, blending movement, teamwork, and an appreciation for the strength of the palm and the ingenuity of Emirati people in making use of it.

المخيم الشتوي 2025 : مغامرو الطبيعة WINTER CAMP 2025: NATURE ADVENTURERS

البرنامج اليومي DAILY PROGRAMME

اليوم الرابع: رحلة مشوقة إلى المزرعة

ينطلق الأطفال في رحلةٍ ميدانيةٍ إلى المزرعة ، يتوجّلون خلالها بين بساتين النخيل، ويتعلّمون إلى الحيوانات والبيوت المحمية. كما يشاركون عملياً في أنشطة الزراعة والريّ وحياة المزرعة اليومية، ليكتشفوا كيف تتكامل الأساليب التقليدية والحديثة، وكيف تزدهر الزراعة في البيئة الصحراوية، وكيف تحافظ الموارد الطبيعية على استمرارية نشاط المزارع.

اليوم الخامس: من الطبيعة إلى حفل الختام

تُختتم مغامرات الطبيعة يوماً حافلاً بالإبداع والاحتفال! يعبر الأطفال خلاله عن تجاربهم ضمن أنشطةٍ فنيةٍ مستوحاةٍ من الطبيعة، حيث يرسمون على جذوع النخيل، وينسقون حدائقهم المصغرة باستخدام نباتات حقيقية، ويشاركون في مسابقة معلومات مسلية حول المزارع الإماراتية. ويُختتم اليوم بمعرض لأعمال الأطفال وحفل تخريج ممّيز يكرّم إنجازاتهم واكتشافاتهم خلال هذه التجربة الفريدة.

الأماكن محدودة — بادروا بالتسجيل الآن!

Day 4: An Exiting trip to the Farm

Children set off on a trip to a farm, wandering through date palm groves, meeting animals, and exploring greenhouses. They'll get hands-on with planting, irrigation, and farm life, uncovering how traditional and modern techniques come together, how desert-adapted farming thrives, and how natural resources keep the farm alive and buzzing with activity.

Day 5: From Nature to Grand Finale

Children wrap up their nature adventure with hands-on creativity and celebration! They'll paint on palm bark, arrange their own mini gardens with real plants, and compete in a lively farm-themed trivia challenge, putting their knowledge to the test. The day concludes with an exhibition showcasing their creations and a graduation ceremony honoring their achievements and discoveries.

Limited spaces available. Register now!

